

## JOHANNA HETZNER

ist Heilpraktikerin und lebt in Traunstein in Oberbayern. Neben ihrer Tätigkeit in der Praxis gibt sie auch Seminare für Heiler und interessierte Laien. Zwei Bücher stammen von ihr: „Mit Engeln sprechen“ und „Die Hausapotheke der geistigen Heilweisen“, beide erschienen im Arkana-Verlag.

Weitere Infos unter [www.heiler-in-dir.de](http://www.heiler-in-dir.de)



► ten im Leben, wir können den steilen Weg nehmen, den steinigen oder den komfortablen. Es wird zwar immer wieder ein Hindernis kommen, denn wir müssen uns ja auch entwickeln, aber das ist ganz normal.“

Bei Erzengel Uriel handelt es sich um eine starke, kräftige Engelsenergie. Man kann ihn darum bitten, seine Hände oder Flügel um uns zu legen oder auf das Herz-Chakra. Was uns die Kraft gibt, den Mut gibt, vorwärtszugehen, die alten Strukturen zu verlassen, die einen oft in der Entwicklung hemmen: „Ich bitte dann auch darum, dass meine Vergangenheit heilen darf, auch die Vergangenheit meiner Ahnen, also der Eltern, Großeltern und so weiter. Da kommt dann plötzlich eine ganz andere Energie zurück, manche kennen das vielleicht auch von Familienaufstellungen.“

Damit das himmlische Team noch stärker wird, ergänzt den Einfluss von Uriel oft auch der Engel der Gnade: „Der Engel der Gnade sagt, komm, gib mir das, was dich hindert, was dir Angst macht, von dem du meinst, du kommst nicht über die Hürde. In den Seminaren sagt der Engel: ‚Kommt, gebt mir das Paket, das ihr tragt, ich nehme es euch ab.‘ Und dann kommt so eine leichte Energie auf, so eine Befreiung. Man hat das Gefühl, da ist noch jemand, der hält mich und begleitet mich. Er sagt, gib mir das Päckchen, ich segne es, du kriegst es in einer anderen Form wieder zurück und dann kannst du es vielleicht tragen. Die Gnade ist ja nicht, dass man es einfach abgibt, sondern so zurückbekommt, dass man seinen nächsten Schritt machen kann.“

Übrigens, ein kleiner Trost vielleicht: Es gibt kein Richtig und kein Falsch, jeder nimmt die Engel auf seine Weise wahr, meint Johanna Hetzner. Ganz einfach eben, wie das im Leben mit den Engeln so ist. Johanna Hetzner gibt ihnen sonntags übrigens frei!

